



# 士別ロータリークラブ会報

創立1960・3・24 RI第2500地区

vol. 30 №.2666

2018～2019年度 国際ロータリーテーマ  
インスピレーションになろう

2018～2019年度RI会長 バリー・ラシン



■RI HP <https://www.rotary.org/ja>  
■士別RC HP <http://www.douhoku.jp/shibeturc/>

2018～2019年度士別ロータリーのスローガン

「紡ぎ合う 互助の力で 未来へ」



写真／村中信行氏

- 例会場／士別グランドホテル
  - 例会日／毎週月曜日 12:10～13:10
  - 事務所／士別グランドホテル TEL:(0165)23-1234
  - 会長／佐藤元保 ■副会長／奈良康弘
  - 幹事／穴田俊昭
- (平成31年)

## 今日のプログラム

## 第2750回例会 2019年3月25日(月)…〈夜間例会〉

## ■ 3月 18 日の記録 ■ 〈普通例会〉

- 司 会 山口 哲雄 会場監督
- 斎 唱 奉仕の理想
- 本日の出席 会員47名中 出席者35名 出席率74.47% 修正78.72%
- 本日の欠席 江端健之、大江智宣、大橋直幸、國森和磨、鈴木 勉、谷 温恵、千葉繁夫、深尾幸夫、前田孝幸、山下卓巳、山本俊一、渡辺正一
- メークアップ
- ゲスト
- ビジター
- ニコニコBOX 泉谷 勇 (お孫さん誕生のお祝いとして)

累計185,000円

## 例会予定

## ■4月の例会…《母子の健康月間》

- 4月1日(月)／例会・理事会
- 4月8日(月)／特別休会
- 4月15日(月)／例会
- 4月22日(月)／夜間例会
- 4月29日(月)／休会(法定休日：昭和の日)

## ■5月の例会…《青少年奉仕月間》

- 5月6日(月)／休会(法定休日：こどもの日)
- 5月13日(月)／例会・理事会
- 5月20日(月)／例会
- 5月27日(月)／夜間例会

## ■会務報告 .....佐藤元保 会長

弥生3月もすでに半ばを過ぎました。弥生の弥は「いよいよ」「ますます」という意味で、たくさんの植物が生まれて花盛りになるという意味があります。

来る3月21日は春分の日、彼岸の中日です。この日を中心に前後3日間計1週間を春のお彼岸と云います。彼岸の文字は仏教のことばから来ていますが、春の農耕等に着手するための前提として、祖先の靈を祭ることは我が國固有の信仰によるものだといわれています。

彼岸行事は子孫たるわれわれが、今生きていることは両親あってのことであり、さらに祖先があつてのことです。幽界からいつも見守っていて下さる祖先に対して、益々ご守護を下さるよう「我が家家の守り神」の仏壇あるいは御靈舎に感謝のお参りをしましょう。

## ■幹事報告 .....穴田俊昭 幹事

1. 明日19日午後6時より新旧クラブ協議会を開催致します。出席義務者の会員は時間厳守にてお願いします。

2. 士別開拓120周年記念協賛事業「スロヴァキア国立オペラ士別公演」への協力のお願いが来ております。

公演日程は6月23日午後3時より士別市民文化センター大ホール。

入場料は、一般前売券2,000円 当日券2,500円 小・中学生、高校生は無料となっております。宜しくお願ひ致します。

3. 名寄ロータリークラブより創立60周年記念パーティーの案内が来ております。

日程は5月18日(土曜日) グランドホテル藤花にて開催されます。

登録受付 午後4時30分 パーティーは午後5時、登録料は12,000円となっております。

3月4日の理事会で当クラブとしては全員登録しております。出欠等詳細につきましては、後日案内致しますので宜しくお願ひ致します。

## ■卓話 (2/18) ..... 士別市教育委員会合宿の里推進室ホストタウン統括監 濱田 納睦 様

(前号よりの続き)....どこの国でもいいという訳ではなく、士別市は台湾のホストタウンという登録をしております。登録をさせていただいてから市長に台湾に行って頂き、いろいろな取り組みをしております。

士別市に最初にお越し頂いたのが国立台湾師範大学のウエイトリフティング部の5名と通訳2名(台湾在住1名、日本在住の1名)の7名が来ております。この台湾師範大学の合宿が台湾で評判になり、師範大学の先生の紹介で国立台湾大学の陸上競技連盟の22名の方々がお越し頂いております。



去年の2月には、台湾のウエイトリフティング競技のジュニア選抜ということで14名の中学生・大学生・社会人の方が来て頂いております。この時は宿泊場所が朝日でしたので、朝日中学校と交流しております。この時は、朝日中学校でミニバレーをしてから、一緒に給食を食べて交流をしております。その後、士別翔雲高校で英語の授業の前に自己紹介、その後グループトーク、体育の授業があり、男子がバスケットで女子がミニバレーでした。

前半・後半に分かれて来ておりましたので、後半は高雄市立鼓山高級中学校、高雄市ウエイトリフティング委員会の選手7名、校長先生他9名、コーチや校長先生のご夫人等総勢20名でお越しになりました。鼓山高級中学、日本でいうと高校です。平成29年から、ホストタウン登録を契機に士別東高校が修学旅行先を台湾に切り替え、交流をしております。

台湾は亜熱帯の気候に分類され、雪は降らないところなので、東高校との交流ではかんじき体験、歩くスキ一体験をしました。雪が珍しいので雪遊びになってしまいました。いろいろな観光地にお連れしましたが、必ずバスを降りると雪遊びが始まりました。

昨年の9月ですが、士別市台湾交流合唱団台湾公演に、18名の士別の合唱団が台湾に行って唄ってきました。一昨年に旭川RCの記念式典に来られた時に、市長と教育長がお会いして是非士別から合唱団を送ってくれと言われたのが縁で、9月22日・23日に出て頂いております。22日は台湾の合唱団4団体64名の方と、兵庫県の合唱団の方も来ていました。全体合唱で東北震災の復興支援ソングで作られた「花が咲く」、最後のとりで台湾の方も一緒に日本語で歌いました。 .....(次号に続く)